



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA  
Privacy - Terms

ya ha subido el 50% de su acción solo en el último año, recomiendo que compres la acción lo antes posible, vas a fresco o triplicar tu dinero Cuando la noticia ya es el ritmo conocido del mercado, la acción ha bailado su última alza Lo que pasa mucho con los inversionistas rookies es que al momento que ven una información valiosa de la empresa, empiezan y quieren invertir, pero pues ya la acción ya está hasta arriba Y eso significa que ya perdiste la oportunidad de ese importante evento de la empresa ¿Por qué, Eduad? O sea, la forma en la que sube la acción es antes y muy despuesito de que sale la noticia, pero no en periódicos ni nada de eso, o sea, en plataformas de información para traders Y también había otra cosa que dijo, que fue que solo por eso, invirtieran a largo plazo, que en 10 años se imaginen, si quieren saber qué, pero la verdad es que hay ciertos puntos que se deben de hacer para analizar una empresa y ver si es buena largo plazo. Sin nombre 57: Compra en rumor vende en la noticia Nícoo Rodríguez: hola hermano, podrias recomendarme un broker en el cual pueda

comprar acciones de ttwo entre otros? Seguidora de CRISTO ■■■: ■

[https://www.tiktok.com/@ap\\_finanzas/video/7304777271489875206](https://www.tiktok.com/@ap_finanzas/video/7304777271489875206) ¿Qué es y cómo funciona el trading? El trading es la compra y venta de activos financieros, como acciones, divisas, criptomonedas, commodities, entre otros, con el objetivo de obtener beneficios a través de la especulación sobre sus fluctuaciones de precios. El trading funciona de la siguiente manera: un trader compra un activo financiero cuando cree que su precio va a subir, y lo vende cuando cree que va a bajar. Para realizar operaciones de trading, es necesario contar con una plataforma de trading, como un bróker online, desde donde se pueden realizar las transacciones de compra y venta de activos. En el trading se utilizan diferentes estrategias y herramientas, como el análisis técnico y el análisis fundamental, para predecir los movimientos del mercado y tomar decisiones de inversión. El trading puede realizarse a corto, mediano o largo plazo, dependiendo de los objetivos y estrategias de cada trader. Es importante tener en cuenta que el trading conlleva riesgos y es recomendable contar con conocimientos y experiencia antes de comenzar a operar en los mercados financieros. ¿Qué tan seguro es el trading? El trading conlleva ciertos riesgos inherentes debido a la volatilidad y la incertidumbre en los mercados financieros. No hay una garantía de ganancias y es posible incurrir en pérdidas. Sin embargo, con el conocimiento adecuado, la gestión de riesgos y una estrategia sólida, es posible reducir el riesgo y aumentar las probabilidades de obtener beneficios en el trading. Es importante tener en cuenta que el trading es una actividad especulativa y por lo tanto, no es completamente seguro. ¿Qué se necesita para empezar en el trading? Para empezar en el trading, se necesita tener conocimientos sólidos sobre el mercado financiero en el que se va a operar, una estrategia de trading definida, un capital inicial para invertir, acceso a una plataforma de trading confiable, disciplina para seguir el plan de trading y paciencia para aprender y mejorar constantemente. También es importante tener en cuenta el riesgo financiero que implica el trading y estar preparado para asumir pérdidas eventualmente. Es recomendable comenzar con cantidades pequeñas de dinero e ir incrementando la inversión a medida que se gana experiencia y confianza en las operaciones. ¿Cómo se inicia en el trading? Para iniciarse en el trading, se recomienda seguir los siguientes pasos: 1. Educación financiera: Antes de comenzar a operar en los mercados financieros, es importante tener un buen conocimiento de conceptos básicos como el funcionamiento de los mercados, los tipos de activos financieros, los diferentes tipos de órdenes de compra y venta, entre otros. 2. Abrir una cuenta de trading: Para operar en los mercados financieros, es necesario abrir una cuenta de trading con un bróker confiable y regulado. Se debe verificar que el bróker ofrezca los activos financieros en los que se desea operar y que tenga buenas condiciones de operación, como comisiones bajas y una plataforma de trading intuitiva. 3. Practicar con una cuenta demo: Antes de operar con dinero real, es recomendable practicar en una cuenta demo para familiarizarse con la plataforma de trading y probar diferentes estrategias de inversión sin riesgo. 4. Desarrollar un plan de trading: Es importante establecer un plan de trading que incluya objetivos de inversión, estrategias de entrada y salida del mercado, gestión de riesgos y límites de pérdida. 5. Seguir el mercado y estar al tanto de eventos económicos: Es fundamental estar informado sobre las noticias económicas y eventos que puedan afectar los precios de los activos financieros en los que se opera. 6. Ser disciplinado y paciente: El trading requiere disciplina y paciencia para seguir el plan de trading establecido y no dejarse llevar por las emociones. 7. Evaluar y ajustar la estrategia de inversión: Es importante evaluar regularmente la estrategia de inversión y realizar ajustes según sea necesario para mejorar los resultados. Es importante recordar que el trading conlleva un alto nivel de riesgo y es posible perder dinero, por lo que se recomienda invertir solo el dinero que se pueda permitir perder y diversificar la cartera de inversión.